

Frau Naumann stellt die Gartenstadtschule und Frau Römling-Irek anschließend die KiTa Gartenstadt vor.

Frau Naumann weist auf das Ziel, offene Ganztagschule zu werden, hin, sowie auf den Bedarf einer Mensa.

Laut Frau Römling-Irek profitierten die Kinder bzw. der Kindergarten und die Schule von der örtlichen Nähe der Einrichtungen. Eine gemeinsam zu nutzende Aula bzw. ein Haus für Familien/ein Familienzentrum seien wünschenswert.

Frau Schwede-Oldehus erkundigt sich nach dem Sachstand hinsichtlich der Forderungen der SWN an den Verein „openhaart“, wozu laut Herrn Klimm zzt. noch Gespräche liefen.